



<本年度会長方針>

もっと知ってもらおう 我々の活動を

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 田崎 雅三 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 丹下 富博 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1571回例会

ロータリー親睦活動月間

平成28年  
6月16日(木)

卓話  
於 名古屋

東急ホテル

出席計算数  
49名中38名出席

出席率 77・55%

前々回出席率 95・83%



例会プログラム

★16-17年度地区大会PR  
★卓話

ロータリーソング

「大須ロータリーソング」

指揮者 前田 隆久  
ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

笑壺ソサエティ代表  
えつほ

株サンエキ 土田 晶子さん  
大島 悠揮さん

ピクチャー

大阪北RC 西田 隆郎さん  
小牧RC 地区大会実行委員

ニコボックス

2016-17年度地区大会のPR  
菊地 鐵明さん  
中村 明さん  
鈴木 弘一さん

にお邪魔しました。よろしくお願  
いします。

小牧RC 地区大会実行委員

菊地 鐵明さん  
中村 明さん  
鈴木 弘一さん

小牧ロータリーの皆さん、次年度  
地区大会お疲れ様です。

吉田 隆彦

「気功ストレッチと自力整体」  
笑壺ソサエティ代表 土田晶子さ  
ん卓話よろしくお願致します。

田崎 雅三・酒井 修

地区国際奉仕ミヤンマー事業無事  
終わり、昨夜帰りました。

堀江 英弥

横内さんをおんで。横井 衛

昨夜は青少年奉仕、会員組織引き  
継ぎご苦勞様でした。林 順治  
尾上さん、昨夜はありがとうございました。

高木 政義

荒井さんに声をかけられました。  
近藤宏一郎

★ニコニコボックス購入の35名  
の皆様より、ニコボックスへ協  
力頂きました。誠に有難うござい  
ました。

クラブ奉仕委員会

会長挨拶 (歴代会長挨拶)

31代会長 (14-15年度)

高木 政義

歴代会長といっても直前会長で  
すので、今日は会長所見のフォロ  
ー、補足の話になります。



【例会出席について】

毎週木曜日12:30に名古屋東  
急ホテルに欠かさず出かけるこ  
は容易でないと入会時に思いま  
したが、例会出席を補う方法を教わ  
りました。例会変更となっている  
クラブに出かけサインをする。数  
回サインをしましたが、違和感が  
ありません。

屋前後に多くの車がホテルの前  
に止まり、一人が車から出てホテ  
ルに入り、間もなく出てきて車に  
乗り込む。まさに異常な光景です。  
例会変更で通常の例会が開催され  
ていない場合にそのクラブを訪れ  
た証としてサインをするのですが  
その手続きを例会に出席せずサイ  
ンのみで出席扱いとなる手段とし  
て利用しているのが現状です。

必要とされる制度も扱い方を誤  
れば随分といびつなものとなって  
しまいます。クラブ事務局から例  
会変更クラブ一覧が出されています。  
その利用目的は明らかです。  
そのためこの一覧を出さないこと  
にするのが良いのではないかと考

えましたが、実施はしませんでし  
た。一覽が無くなっても意外と何  
事もなかったかもしれません。

【Eクラブについて】

平成26年7月20日愛知ロータ  
リーEクラブの認証状伝達式に出  
席しました。このときの挨拶で印  
象的でしたのは、将来ロータリー  
クラブとはEクラブであり、在来  
型のクラブは少数派となるとの予  
測でした。私は在来型を化石クラ  
ブと呼びました。30年、50年先  
にはロータリークラブはEクラブと  
化石クラブに二分されるのではと  
の話をしました。

実際Eクラブの運営方式は柔軟  
性があり若い会員には馴染みやす  
いのではないかと思われました。  
環境変化に対応できるクラブ形態  
の一つとも考えられます。今後の  
Eクラブの発展を期待しています。

【面白く FUNNY】

クラブ運営の指標としてクラブ  
の「面白く」を全面に出してみま  
した。その内容はそれぞれであ  
り一様ではありませんが、どんな  
「面白く」に「面白く」があり  
「面白く」と感ずれば、クラブの  
会費であることに満足できるでし  
ょう。その満足度が大きくなれば  
自然にクラブは活発になるとも考  
えられます。これからの「面白く」  
を求めていきたいものです。

卓話

「気功ストレッチ 自力整体」

笑壺ソサエティ代表

土田 晶子さん



現代のライフスタイルで硬くなった体をほぐす「自力整体・健康法教室」を始めて13年目です。その後、治療が難しく本人が気づきにくい心の病を予防する「アートセラピー教室」、自立生活を送るための筋肉・体力をつける「ロコモ予防運動（多関節・多サイズ）教

ココロに笑顔、  
カラダに笑顔。

「心に笑顔・体に笑顔・生活に笑顔」を一緒につくる。土田晶子の「笑壺ソサエティ」です。

パステルシヤンアートセラピー  
Healing Scent-Sation(ヒーリング・アロマ・タプタール)  
クワンタムタッチ  
ヒーブEFT

笑壺 SOCIETY

室が増え、3種類の健康教室でトータルサポートする「笑壺ソサイエティ」を主宰しています。3つの健康教室の違いと、始めるに至った経緯を、自己紹介を交えてお話しします。

①誰でも生まれながらに持っている、免疫力を活性化させることで予防や治療ができて「生活の質」を高めることができる。

②生きている限り、全ての災難から逃れることが不可能でも、最小限にこころめることは自分でできる。

最後に、教室で行っている実技（体験）をいくつかご紹介いたします。自分にとって必要だから試して、効果があつたものを教室で提供しています。皆さんのお役に立つことができれば幸いです。



16-17年度地区大会PR

Rotary

2016-17年度 国際ロータリー第2760地区  
地区大会のご案内

大会第1日目 / 2016年11月5日(土)  
大会第2日目 / 2016年11月6日(日)

会場 クラスティンゴキョウキョウ

小牧ロータリークラブ

ホストクラブの小牧RCより、地区大会実行委員 菊地謙明さん、中村明さん、鈴木弘二さんにお越し頂きました。



その他・お知らせ

国際ロータリー・ニュース

2016年4月4日  
ロータリー規定審議会が

4月10～15日、米国シカゴで国際ロータリー規定審議会が開催され、世界中から集まる代表議員がロータリーの組織規定に関する審議を行います。3年に1度開催される規定審議会では、各ロータリー地区から代表議員が出席し、ロータリーの組

織規定を変更するための立法案を審議し、投票するほか、国際ロータリー理事会への意見表明と推奨を行います。

\* 審議会の最新情報と投票の集計結果は4月11日のMY ROTARYからご覧いただけます。

今回の審議会に提出された立法案には、クラブ例会の時間や運営方法に柔軟性をもたせることで会員増強を意図した案件が多く含まれています。また、会員としての要件を改正する立法案もあります。

規定審議会では過去何十年にも渡り、代表議員によって、出席要件や会員資格を含めあらゆるロータリーの方針に関する討論が重ねられてきました。この5日間の会合は、ロータリーに変化をもたらす最も重要な会合の一つであり、急速に変化する社会の動きに沿って組織を見つめ直す貴重な機会となります。

規定審議会  
3年に1度開催される規定審議会では、クラブや地区、理事会などから提案された立法案の審議と投票が行われます。組織としてのロータリーの運営について、ロータリアンが意見を表明する場となります。

2016年規定審議会  
2016年規定審議会は、4月



過半数の反対があった場合は、決定が無効となります。郵便投票でも有効です。郵便投票は、審議会閉会直後の7月1日より発効となります。

10日～15日に米国シカゴで開催されました。この審議会の正式な決定報告書は、2カ月以内に各クラブに送られ、本ウェブページにも掲載されます。クラブは、これらの審議会決定に対して2カ月以内に、反対意思を書面で提出することができます。有効投票の少なくとも5パーセントが反対の意思表示をした場合、その審議会決定は一時保留となり、事務総長が郵便投票を行います。

6月30日(木) 例会の案内  
定款規定により休会

7月7日(木) 例会の案内

会長・幹事所見  
会長 照井 葉さん  
幹事 林 順治さん

広報委員会

前田 隆久  
大澤 伸悟・杉浦 令淑

\*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。